

Monedas emergentes afectadas por crudo

Ricardo Jiménez

ricardo.jimenez@eleconomista.mx

LAS DIVISAS de las economías emergentes, sobre todo las relacionadas con el mercado de *commodities*, se vieron seriamente afectadas tras la baja del crudo, como son los casos de las monedas de México y Brasil.

En las operaciones del miércoles, el tipo de cambio peso-dólar mostró una depreciación de alrededor de 1.54%, y el real brasileño presentó una caída de 1.9% frente al dólar estadounidense. El peso colombiano también fue una de las monedas más golpeadas de la región y de las divisas emergentes, tras registrar una pérdida de 1.5%, mientras el peso chileno reportó una devaluación de 0.74 por ciento. La moneda de Sudáfrica siguió el mismo comportamiento negativo de las divisas de países emergentes, al experimentar una devaluación de 1.29%, y aunque no es una moneda emergente, el euro salió afectado al mostrar una devaluación de 0.8% frente a la divisa estadounidense.

El gerente de análisis de Banco Bx+, José Isaac Velasco Orozco, refirió que el escenario de Brasil se ve complicado, sobre todo si otras calificadoras optan por bajar su calificación, como ya lo hicieron Standard&Poor's y Moody's.

El especialista explicó que de existir un mayor deterioro de la actividad económica de Brasil podría generar una mayor debilidad de las economías emergentes en el corto plazo.